

NICOLAS PISANI REAL ESTATE GROUP LAURENT ROYON



REAL ESTATE GROUP

10 Pièces
900 m²
Réf. 8115293 VM B
Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Conçu par l'architecte new-yorkais de renommée mondiale, Robert A.M. Stern, Cette propriété est une tranche emblématique de la magnificence du Cap Ferrat. Avec votre propre accès strictement privé aux eaux chaudes de la Méditerranée, cette propriété occupe une place de choix dans l'un des quartiers les plus exclusifs de Saint-Jean-Cap-Ferrat, à seulement deux minutes à pied de la plage privée du Royal Riviera. Niché sous un auvent de pins parasols indigènes, cet incroyable refuge peut accueillir jusqu'à douze personnes, avec des logements séparés au sous-sol pour votre personnel personnel. Le ...

Designed by the world-renowned New York architect, Robert A.M. Stern, This property is an iconic slice of Cap Ferrat magnificence. With your own strictly private access to the warm waters of the Mediterranean, This property takes pride of place in one of the most exclusive areas of Saint-Jean-Cap-Ferrat, only two minutes' walk from the Royal Riviera private beach. Nestled beneath a canopy of native umbrella pine, this incredible hideaway can accommodate up to twelve guests, with separate basement living quarters for your personal staff. The open-plan of this 3-storey villa includes over 1,150 ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

